

WESTFALEN HANDBALL

Amtliches Organ des Handballverbandes Westfalen



20. Nov. 2015
69. Jahrgang

43

Förderer des
HV Westfalen
Breiten- und
Leistungssport **hummel**
- the name of the game

Geschäftsstelle Strobelallee 56 • 44139 Dortmund • Telefon 0231 91191 80 • Telefax: 0231 91191 85
www.handballwestfalen.de • E-mail geschaeftsstelle@handballwestfalen.de
Bankverbindung Sparkasse Dortmund - IBAN: DE42 4405 0199 0301 0219 92 - BIC: DORTDE33XXX

Handballverband Westfalen

Nominierungen weibliche Jugend, Jahrgang 2001 zum NRW-Blitzturnier 29. November 2015 in Ahlen

Stand: 20.11.2015



Westfälische Talente beim DHB-Sichtungslehrgang

Zum wiederholten Mal dürfen junge Mädchen aus Westfalen zu einem Sichtungslehrgang des Deutschen Handballbundes fahren. Für den Sichtungslehrgang der weiblichen Jugend des Jahrgangs 2000, der zwischen dem 23. und 26. November in Kienbaum stattfinden wird, wurden **Leonora Ahmetaj** (BVB 09 Dortmund), **Lina Hovenjürgen** (HSG Haltern-Sythen), **Malin Benthau** (BVB 09 Dortmund) und **Ndidi Agwunedu** (HSG Blomberg-Lippe) von DHB-Trainer Frank Hamann gesichtet. Dieser wird vor Ort von Nico Kienner (Co-Trainer), Maik Nowak (Delegationsleiter), Wieland Schmidt (Torwart-Trainer) und den Physiotherapeutinnen Tina Rösler, Katja Richter und Kristin Seeber unterstützt. Die Mädels können sich auf vier interessante aber mit Sicherheit auch anstrengende Tage freuen, welche überwiegend mit Trainings- und Theorieeinheiten geschmückt sind. Wir freuen uns über die Nominierungen und wünschen unseren Talenten verletzungsfreie und lehrreiche Tage in Kienbaum!

Bjarne Franz/Bufdi HV Westfalen

Förderer des
HV Westfalen
Breiten- und
Leistungssport **hummel**
- the name of the game

Folgende Spielerinnen des Jahrgangs 1999 und jünger sind nominiert:

Direkte Nominierungen		
Name	Vorname	Verein
Abel	Charlotte	SG Handball Hamm
Albers	Lea	Eintracht Hagen
Fege	Carlotta	BVB 09 Dortmund
Hering	Nell	Königsborner SV
Janz	Lara	PSV Recklinghausen
Kriese	Hannah	BVB 09 Dortmund
Lasarevic	Patricia	HSG Blomberg-Lippe
Longo	Katharina	BVB 09 Dortmund
Michalzik	Marie	HLZ Ahlen
Peters	Marie	PSV Recklinghausen
Reisbich	Katharina	Ibbenbürener SV
Schäper	Sina	TG Hörste
Wenzel	Nele	HLZ Ahlen
Wulf	Mariell	BVB 09 Dortmund

Nachfolgende Spielerinnen bitte erst anreisen, wenn eine Nachnominierung erfolgt ist:

Auf Abruf		
Antfang	Lissy	TB Burgsteinfurt
Behnke	Swantje	TV Wattenscheid 01
Bömer	Jule	DJK Coesfeld
Cselenyi	Amelie	TSG Altenhagen Heepen
Große-Schute	Tabea	SC DJK Everswinkel
Istrefi	Areta	SV Teutonia Riemke
Kammel	Malin	TUS Brake
Lemjiner	Nora	BVB 09 Dortmund
Pape	Emma	TV Wattenscheid
Pfänder	Franca	BVB 09 Dortmund
Ruwe	Emma	JSG Lenzinghausen-Spenge

Wilhelm Barnhusen/ HV Mädchenwart



Leonora Ahmetaj



Lina Hovenjürgen



Malin Benthau



Ndidi Agwunedu

Peter Elias bleibt weiter an der Spitze der Schiedsrichter des Handballkreises Hellweg. Unter der Versammlungsleitung des Kreisvorsitzenden Helmut Hubeny, der dem Ausschuss für die dreijährige Tätigkeit dankte, wählten 53 Delegierten den Bergkamener in der Mensa der Hellweg-Schule in Rünthe einstimmig für drei Jahre wieder. Einstimmig war auch die Wiederwahl von Carsten Umbescheidt aus Bergkamen als Stellvertreter der Kreisschiedsrichterwart und Sebastian Elberg aus Ahlen als Schiedsrichterlehrwart.

Als Delegierte für den Bezirksschiedsrichtertag am 13. Februar in der Aula der Johann Gutenberg Realschule in Dortmund-Wellinghofen wurden Carsten Umbescheidt, Sebastian Elberg, Lars Wollny, Gerhard Rahde, Gerd Sosna und Horst Görndt (Ersatz) gewählt. Den Kreis Hellweg beim Verbandsschiedsrichtertag sollen Carsten Umbescheidt, Sebastian Elberg, Lars Wollny und als Ersatz Gerd Sosna vertreten.

Verbandsschiedsrichterwart Bernd Steinebach und Bezirksvorsitzender Walter Kraft übermittelten zu Beginn der Tagung die Grüße des Handballverbandes Westfalen beziehungsweise des Handballbezirks Süd. Auch Bezirkslehrwart Thomas Karwehl war anwesend.

Drei Schiedsrichter sollen auf dem Kreistag am 18. Januar geehrt werden. Leitung der Spiele beim Turnier für Jugendkreisauswahlmannschaften am 3. Januar, Vergütung für Spiele der künftigen Bezirksligen auf Kreisebene und die Bildung einer Schiedsrichterkameradschaft sind Themen, mit denen sich der Kreisschiedsrichterausschuss, der sich in Kürze zur konstituierenden Sitzung trifft, beschäftigen soll.

„In einer Saison sind 3200 Spiele zu besetzen. Dazu kommen noch viele kurzfristigen Umbesetzungen“ führte Peter Elias in seinem



Folgende Spieler des Jahrgangs 2000 und jünger sind nominiert:

Direkte Nominierungen		
Name	Vorname	Verein
Baumgart	Fabio	TSV GWD Minden
Braun	Christopher	TSV GWD Minden
Hangstein	Fynn	HSG Handball Lemgo
Molsner	Felix	HSG Handball Lemgo
Mossuto	Giuseppe	HSG Hohenlimburg
Mundus	Marvin	HSG Hohne/Lengerich
Prübner	Fynn	HSG Handball Lemgo
Reitemann	Michel	HSG Handball Lemgo
Rose	Julius	HSG Handball Lemgo
Rüggeberg	Nils	HSG Hohenlimburg
Tatli	Ahmed	TV Werne 03
Uphues	Tobias	ASV Senden
von Boenigk	Fynn	ASV Senden

Nachfolgende Spieler bitte erst anreisen, wenn eine Nachnominierung erfolgt ist:

Auf Abruf		
Allzeit	Jannik	HLZ Ahlen
Bratzke	Julian	DJK Ewaldi Aplerbeck
Dingwerth	Maurice	TV Werther 04
Hehemann	Jonas	JSG NSM-Nettelstedt
Mattausch	Patrick	TSV GWD
Mondin	Marlon	SG Tura Halden Herbeck
Stallmann	Florian	TSV GWD Minden
Voigt	Torben	HTV Sundwig/Westig
Werner	Tjorven Leander	HSG Handball Lemgo

Zsolt Homovics/Landestrainer

Bericht aus und dankte den Ansetzern Carsten Umbescheidt und Fabian Schwenk. Insgesamt wurden 206 Schiedsrichter in der zurückliegenden Amtszeit ausgebildet. Zahlreiche Veränderungen bei der Regelauslegung, die neue Rahmenkonzeption bei der Jugend und die Einführung des elektronischen Spielberichts auf

Verbandsebene seien gut umgesetzt worden, erwähnte Sebastian Elberg in seinem Bericht. Leider hätten auch einige Schiedsrichter sehr schnell wieder die Pfeife in die Schublade gelegt. Viele Diskussionen erwartet er bei den anstehenden Strukturformen.

Krampe



Kreisvorsitzender Helmut Hubeny (links) beglückwünscht Peter Elias zur Wiederwahl als Kreisschiedsrichterwart. Ferner wurden Carsten Umbescheidt als Stellvertreter und Sebastian Elberg (rechts) als Lehrwart wiedergewählt